



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問い合わせに答えましょう。

2021年7月13日朝刊

大規模土石流被害を受けた熱海市伊豆山の住民を励ますため、広島県の子どもたちが描いた絵が12日、現地に届けられた。住民の支援拠点になつている公民館周辺には「がんばれ」「おうえんしてるよ」とメッセージが入った絵が飾られ、住民の気持ちを支えている。絵を届けたのは、東日本大震災を機に広島県を拠点にして被災地支援活動を行っているボランティアグループ「震災復興支援」。同県坂町の児童や園児に、実際に使える土のう袋にメッセージを書いてもらつた。

「がんばれ」「おうえんしてるよ」

12日午後、熱海市に上を積んで広島市を出発し、12日遅く熱海市に到着した。届いた絵は早速、公民館など住民の目に付きやすい場所に飾られた。仲間と一緒に、実際に使える土のう袋にメッセージを書いてもらつた。

到着した。届いた絵は早速、公民館など住民の目に付きやすくなるよう気持ちはいる人が一時帰宅するの

幸さん(65)は「避難している人が少しでも奮い立つような気持ちになれば」と応援に感謝した。

広島からメッセージ 土のう袋に子どもの絵



広島県から届いたメッセージ入りの土のう袋。土石流被害を受けた住民を励ますために飾られた

=12日午後、熱海市伊豆山

①広島県の子どもたちの絵はだれを励ますために届けられましたか。

②届けられたのは、何に書かれたどのような絵ですか。

③届けられた絵はどこに飾されましたか。

④この絵を見た人たちには、どのようになつてほしいと願いますか。記事を参考に30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校／道徳、特別活動、総合)



静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問い合わせに答えましょう。

解答例

2021年7月13日朝刊

大規模土石流被害を受けた熱海市伊豆山の住民を励ますため、広島県の子どもたちが描いた絵が12日、現地に届けられた。住民の支援拠点になつている公民館周辺には「がんばれ」「おつかれさんして るよ」とメッセージが入った絵が飾られ、住民の気持ちを支えている。

絵を届けたのは、東日本大震災を機に広島県を拠点にして被災地支援活動を行つているボランティアグループ「震災復興子ども支援」。同具坂町の児童や園児に、実際に使える土のう袋にメッセージ

「がんばれ」「おうえんしてるよ」

「ジを書いてもらつた。グループ代表の男性(69)が昨晩、車に100枚以上を積んで広島市を出発し、12日昼ごろ熱海市に

届いた総は早速、公館など住民の目に付きやすい場所に飾られた。山道町内会副会長の高橋

幸さん(65)は「避難して
いる人が一時帰宅するの
で、絵を見て少しでも奮
い立つような気持ちにな
れば」と応援に感謝した。

広島からメッセージ 土のう袋に子どもの絵



広島県から届いたメッセージ入りの
土のう袋。土石流被害を受けた住民
を励ますために飾られた

①広島県の子どもたちの絵はだれを励ますために届けられましたか。

熱海市伊豆山の住民

②届けられたのは、何に書かれたどのような絵ですか。

実際に使える土のう袋に
書かれた、「がんばれ」「お
うえんしてるよ」とメッセー
ジが入った絵

③届けられた絵はどこに飾られましたか。

公民館など住民の目に付きやすい場所

④この絵を見た人たちには、どのようになつてほしいと願いますか。記事を参考に30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) 子どもたちのメッセージや絵に励まされて元気になってほしい。(29字)

絵を見て少しでも奮い立つような気持ちになってほしいと思う。(29字)

かわいい絵やメッセージに心が休まるときがあるとうれしい。(29字) など

年 組 名前